
Silvia Romano, il presidente
di  Amref  Raffaelli:
“Bisognava  evitare  la
spettacolarizzazione
mediatica”
ROMA  –  “Il  polverone  sollevato  dopo  il  rientro  di  Silvia
Romano non ci sarebbe stato se la sua liberazione fosse stata
meno spettacolarizzata”. Mario Raffaelli è il presidente di
Amref Italia e tra il 2003 e il 2008 è stato inviato speciale
del governo italia…
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